



**Auf dem Hintertuxer Gletscher** fanden sich die Oldtimer-Traktor-Fans ein. Es war ein besonderer Anblick.

Fotos: Franz Haun



**So manches Dieselmotorschnauze** schnaubte mit letzter Kraft auf den Gletscher. Geschafft haben es aber, laut Insiderinformationen, alle.



# Oldtimer-Traktoren in Aktion

## 60 alte Dieselmotorschnauzen bis auf den Hintertuxer Gletscher hinauf

■ HINTERTUX (fjh). Das letzte Wochenende war in Hintertux zum größten Teil von alten Traktoren geprägt. Es fand dort das erste große Traktor Oldtimer Treffen 2012 statt. Nach dem Eintreffen der Teilnehmer am Freitag im Hotel „Hintertuxerhof“ fuhren am Samstag Vormittag über 60 alte Dieselmotorschnauzen auf der zum Teil recht steilen Schotterstraße von Hintertux in Richtung Tuxerferner Haus auf über

2.600 Meter Seehöhe hinauf und nahmen dort am großen Parkplatz Aufstellung. Der Veranstalter Christian Kofler vom Hotel „Hintertuxerhof“ und alle TeilnehmerInnen waren ganz begeistert über die so zahlreiche Teilnahme an Oldtimer Traktoren, wobei die am weitesten entfernten Fans aus Großgerau in der Bundesrepublik Deutschland kamen. Das herrliche Bergwetter, die gute Verpflegung

und Unterbringung im Hotel „Hintertuxerhof“, am Tuxer Fernerhaus, sowie auf der Bichlalm, ließen die Veranstaltung zu einem einmaligen Erlebnis werden. Nach dem Ausflug auf den Gletscher fand eine Sommernachtsparty statt.

Alle Fotos zur Geschichte finden Sie auf [www.meinbezirk.at](http://www.meinbezirk.at)



**So mancher Oldtimer-Fan** hielt die Tiroler Fahne hoch.